Die AOK tut mehr!

Die Stiftung **"Schule und Sport"**, die auch von der AOK Baden Württemberg unterstützt wird, fördert Projekte an Schulen. Die AOK stiftete der Eugen Grimminger Schule in Crailsheim für den Bau einer Kletterwand in der Großsporthalle Crailsheim **1.500**, **EURO**.

Im Berufsvorbereitungsjahr wurde im Rahmen des Fachpraxisunterrichts Holz und der außerunterrichtlichen Arbeit das Projekt "Bau einer Kletterwand" geplant. Nach der Fertigstellung der Wand wird im Rahmen des Erlebnispädagogikunterrichts ein Kletterangebot durchgeführt.

Für die SchülerInnen bedeutet das Projekt eine Chance zur Identifikation mit der Schule und dem Sport.

Außerdem kann die Kletterwand künftig auch von anderen Schulen im Rahmen des Schulsports genutzt werden.

Im Rahmen einer Feierstunde, an der Vertreter der Schulen, des Kultusministeriums, des Landkreises und der Stadt Crailsheim sowie Lehrer und Schüler teilnahmen, wurde der AOK-Scheck von Kollege Uwe Nittel an die Schlleiterin der Eugen-Grimminger-Schule überreicht.



